

Das wertvollste Geschenk der Welt: Stammzellen spenden®



*Benita - geheilt durch
gesunde Stammzellen!*

ÄRMELHOCH GEGEN BLUTKREBS! LASS DICH TYPISIEREN!



www.akb.de

**Samstag, 7. Juli 2018, 11.00 - 16.00 Uhr
beim Stadtfest Bad Reichenhall
Altes Rathaus, Rathausplatz 1**

Feiern und Gutes tun - beim Stadtfest Bad Reichenhall!

Benita ist geheilt! Sie wurde im Alter von 9 Monaten mit den Stammzellen eines AKB-Spenders transplantiert. Heute ist sie ein gesundes, fröhliches Mädchen, das mit Freude zur Schule geht. Leukämie kann jeden jederzeit treffen! Aber Blutkrebs ist heilbar, wenn der passende Spender gefunden werden kann. Hilf mit, damit in Zukunft jeder Patient die Chance auf Heilung erhält! Es dauert nur wenige Minuten, sich als Stammzellspender in die weltweit vernetzte Datei der Stiftung AKB aufnehmen zu lassen. Für einen Leukämiepatienten kann es aber das ganze Leben bedeuten. Wenn DU zwischen 17 und 45 Jahre alt und gesund bist, komm zur Typisierungsaktion beim Stadtfest Bad Reichenhall. Gib einem Patienten die Chance auf ein neues, gesundes Leben! LASS DICH TYPISIEREN!

BITTE SPENDE ONLINE UNTER WWW.AKB.DE/SPENDEN ODER AN:

Stiftung Aktion Knochenmarkspende Bayern
IBAN: DE67 7025 0150 0022 3946 88

Verwendungszweck: Stadtfest

Jede Erstregistrierung kostet die Stiftung AKB 40 Euro. Wir sind dringend auf Geldspenden angewiesen. Unterstütze uns mit Deiner Geldspende!

In Bayern Stammzellen spenden - weltweit Leben retten.

In Kooperation mit:

